
OBJET : SUITE A L'OURS PERCUTE SUR LA RN 20

Un ours a été observé le samedi 30 août au matin, à la limite des communes d'Orlu et de Mérens-les Vals, en Ariège. Il pourrait s'agir de l'animal percuté par un minibus sur la RN 20 le 15 août dernier.

L'animal a été vu en train de consommer une brebis. Il a pris la fuite en boitant dès qu'il a détecté la présence de l'observateur.

Cette observation laisse penser qu'il s'agit de l'ours percuté par le minibus. Des poils ont été prélevés et feront l'objet d'analyses génétiques en même temps que le sang échantillonné sur la RN 20.

Les résultats seront connus à l'automne et permettront peut-être de confirmer qu'il s'agit du même individu et de connaître son identité.